



Cd. Guzmán Jalisco a
22 de Julio del 2020.

**INFORME DE ACTIVIDADES DEL REGIDOR JOSÉ ROMERO
MERCADO, CORRESPONDIENTE AL PERIODO DE: ABRIL, MAYO Y JUNIO
DEL 2020.**

El objetivo de los servidores públicos en el gobierno debe de ser de manera realista y con sentido de servir la ciudadanía, buscando todo momento el beneficio común por un sentido de responsabilidad, de compromiso y de servicio. En mi trabajo como regidor de este ayuntamiento me he dado a la tarea de llevar actividades en beneficio de la ciudadanía de Zapotlán el grande, siempre en busca de nuevos proyectos, he puesto toda mi capacidad y alcances para que este gobierno se caracterice por ser una administración de gestión ágil y moderna, de cara a los ciudadanos que requieren atención, sin perder de vista la función con la que se debe actuar ante las diferentes situaciones que se presentan en le día a día así como la reacciones de los servidores públicos en apoyo a los ciudadanos.

En el ejercicio de mi función como representante de la ciudadanía, mi compromiso es con el municipio, y sus intereses, asumiendo la responsabilidad que nuestra realidad nos exige de dignificar la política, transformarla desde dentro y volver a la ciudadanía la confianza de los gobiernos. La auténtica vida democrática permite la pluralidad de las ideas y la participación de los ciudadanos, que aun sin formar parte de algún partido político puedan contribuir con el bienestar de todos los Zapotlenses.





En mes de Abril del presente año brinde atención a 62 ciudadanos, en diferentes situaciones de problemática los cuales requieren el apoyo de los servidores públicos, que los escuchen y sobre todo los comprendan por lo que está pasando y así poder brindarles una posible solución a sus problemáticas y contribuir al bien común que bajo el principio de igualdad social y dignidad humana, con el objetivo de favorecer a las personas en el desarrollo de sus propias actividades y generar las mismas oportunidades sin distinción, con el objetivo de mejorar la distribución de los servicios ofrecidos por el municipio y elevar la calidad de vida de los ciudadanos.





En el presente trimestre se realizaron diferentes propuestas que pretenden mejorar algunos aspectos relacionados con la economía y seguridad de la región, con el objetivo de mejorar la situación actual de pandemia que atraviesa nuestra ciudad a través de proyectos, para poder garantizar la salud y la seguridad económica. El primero de abril asistí a la sesión extraordinaria número 48, donde se presentaron y trataron varios asuntos de importancia para la población de Ciudad Guzmán tal como lo son: la iniciativa de Operación del Programa "Plan Emergente Alimentario Covid19 para personas en condiciones de vulnerabilidad en Zapotlán el Grande, Jalisco, Motivada por el C. Presidente Municipal, esto con el fin de beneficiar a los más necesitados y así poder mitigar los efectos de la pandemia.

Además de presentar una propuesta para constituir un Consejo Municipal de salud, con el fin de atender los problemas sanitarios de la ciudad. Así mismo permite establecer una buena comunicación con los ciudadanos, y conocer de cercas sus diversas problemáticas y situaciones que enfrentan día con día. Y de esta forma puedo saber qué acciones tomar dentro de mis facultades como regidor de la fracción parlamentaria independiente, contribuyendo al desarrollo y bienestar de





ZAPOTLÁN
EL GRANDE



Tierra
de Grandes



Con el propósito de impulsar el fortalecimiento de acciones en materia económica, contribuyendo a los grandes avances, lo que permite crear ciudadanos de bien en nuestra sociedad. El miércoles 27 de Mayo asistí a la sesión extraordinaria número 56 donde se consideraron varios puntos de gran trascendencia para nuestro municipio como el plan de desarrollo urbano de la ciudad, así como los beneficios en pro del progreso económico. En el mes de junio brinde atención a aproximadamente a 40 personas con diferentes problemáticas y gestiones dentro del gobierno municipal, dando resolución a sus peticiones y desconcierto de la situación económica y social, con el giran desempleo que existe a raíz de la pandemia, lo que me obliga como servidor público a buscar y presentar proyectos que de alguna manera disminuyan los efectos negativos de la crisis económica y la falta de empleo que vive la población en la actualidad.





ZAPOTLÁN
EL GRANDE
GOBIERNO MUNICIPAL



Tierra
de Grandes



Av. Cristóbal Colón #62, Centro Histórico
CP 49000, Cd. Guzmán, Zapotlán el Grande, Jal.
Tel: (341) 575 2500
www.ciudadguzman.gob.mx





Así mismo de manera proactiva he estado presente en las sesiones ordinarias y extraordinarias que fueron convocadas, a fin de conocer y colaborar con el análisis de distintos asuntos trascendentes para el desarrollo de nuestro Municipio. Planteado puntos de acuerdo y alzando la voz de acuerdo a las facultades que se me fueron otorgadas, desempeñando mi cargo de una manera honorable, servicial; velando por los intereses de los ciudadanos y haciendo de Zapotlan un mejor municipio para todos..



SALA DE REGIDORES

ATENTAMENTE
"2020, AÑO MUNICIPAL DE LAS ENFERMERAS"
2020, AÑO DEL 150 ANIVERSARIO DEL NATALICIO DEL CIENTIFICO JOSE
MARIA ARREOLA MENDOZA"
CIUDAD GUZMAN, MPIO. DE ZAPOTLÁN EL GRANDE, JALISCO A 22 DE
JULIO DEL 2020

LIC. JOSE ROMERO MERCADO
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE ZAPOTLÁN EL
GRANDE JALISCO

